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Relazione Assemblea Plenaria Comitato Genitori Ic Bracciano 24 aprile 2018 

Convocata l’assemblea con il seguente ordine del giorno :  

1) Saluti del Dirigente Scolastico  
2) Attività di autofinanziamento  e  Nuovi Progetti del Comitato Genitori  
3) Modifiche statuto  
4) Rinnovo cariche  
5) Varie ed eventuali  

Presenti  i rappresentanti di classe  della primaria : Capasso (I C), Siddi per delega (I F ) , Fretti per delega (II 
A), Dell’Anna (II B), Navarra (II C) , Pollastrini per delega  (IV B ) Ciurleo (V D ); 

 Presenti i rappresentanti di classe della secondaria : Peracchi per delega (i A) ,  Cannarile per delega (I B), 
Vocino (I B), Capasso ( I B, III H) , Akin (I C ) , Belluzzo per delega ( I F), Erriu (I F) , Casale (I G), Roccheggiani (I 
H) , Cuozzo per delega (I H), Riuscitti (I I ) , Gengarelli (II A), Vallebellla (II A), Bataloni ( II C), Chiulli (II F) , 
Bonosera per delega ( II H ), de Michele (II I ), Petroni per delega (II I), Mongardini (III A), Loi ( III C) , Di 
Girolamo  per delega ( III H ) ; 

 Presenti i Genitori iscritti al Comitato: Capasso C. per delega (I C p. ; I B e III H s.), Baldassarri ( II E s.)  

Presenzia la Presidente in carica Luigia de Michele, verbalizza la segretaria in carica Elise Capasso. 

Al tavolo oltre la Presidente e la segretaria suddette, la vice Presidente Elisabetta Mongardini, Il Dirigente 
Scolastico prof. M. Angileri , il collaboratore del Ds alla scuola secondaria Prof. F. Sernacchioli 

Si informano i presenti che la nuova aula magna che ci ospita è stata ristrutturata e ammodernata dal 
Comitato Genitori con i proventi di mercato e lotteria 2017 e il Comune di Bracciano .  

Si mette in visione il filmato che riproduce l’impegno del comitato genitori negli ultimi 4 anni con il Progetto 
Scuola Bene Comune. 

IL Dirigente Scolastico saluta l’assemblea e elogia il Comitato Genitori per il suo impegno, ringraziando per 
qualunque altra attività che intenda organizzare a favore della scuola . 

La rappresentante B. Casale riporta all’assemblea il fatto che appena eletta abbia girato tutte le 
informazioni provenienti dalla email del Comitato Genitori e dal sito dello stesso, ma ha avuto 
ostruzionismo da parte di un genitore  che dichiarava che il Comitato non fosse fonte attendibile e non 
fosse organo ufficiale della scuola. E per questo lei fosse stata rimossa dal gruppo dei genitori della classe 
non potendo più svolgere il suo compito di rappresentante di classe e nemmeno partecipare come 
semplice genitore ! 

La Presidente replica che il Comitato è organo ufficiale della scuola perché è previsto dai decreti delegati, e 
se cosi non fosse non sarebbe stata affiancata dal Dirigente Scolastico oggi e non si potrebbe accedere al 
sito del comitato direttamente dal sito dell’Istituto. 
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Il Dirigente Scolastico interviene affermando che la soluzione a questo modo di fare inappropriato è creare 
una seconda via di comunicazione con i genitori di quella classe 

La Casale replica che infatti da un mese lei gestisce un secondo gruppo dei genitori della classe .  

La Presidente conclude dicendo che in questi anni il Comitato ha per varie ragioni avuto ostacoli da parte di 
diverse persone tra genitori e docenti, ma che alla fine i risultati ben visibili come l’aula magna o il sistema 
audio ai due laboratori di informatica e lingue alla scuola e laptop donato alla scuola media parlano di 
quanto l’impegno nonostante gli ostacoli sia stato fruttuoso.  

Si è in pochi a credere e a lavorare , e molti pensano che si abbia secondi fini ma quando si dimostra il 
contrario queste persone rimangono disarmate.  Quindi invita l’assemblea a crederci e al nuovo direttivo 
che sarà eletto a continuare ad essere il motore con fiducia e forza.  

Per quanto riguarda il resoconto delle entrate e delle uscite di cassa del Comitato saranno allegate a questo 
verbale e pubblicate sul sito . 

La Presidente presenta all’assemblea il nuovo progetto del Comitato Genitori di allestire una bancarella 
dell’usato di tutto ciò che è rimasto invenduto alla Fiera dell’ Estate 2017 , per la quale ha già chiesto il 
permesso al Comune. 

I Proventi della bancarella saranno utilizzati per due progetti : 

• Al Plesso della Tittoni l’acquisto del materiale per poter dotare l’edificio della campanella oraria 
(unica scuola in Italia a non possederla) che servirebbe anche come primo sistema di allarme.  

• Al Plesso delle medie di una telecamera di sorveglianza al cancello che agevolasse il compito dei 
collaboratori scolastici nel riconoscere chi suonasse per entrare durante le ore di apertura della 
scuola . 

Il Preside interviene confermando che alla scuola Tittoni non c’è l’impianto di cui è dotata la scuola media , 
che sia staccato dall’impianto antincendio e audio di evacuazione che scatta solo appunto se c’ è un 
incendio da un rilevatore di fumo ma che per essere utilizzato  manualmente in caso di prove di 
evacuazione il vetrino dell’interruttore debba essere rotto.  

Una campanella invece oltre che segnare l’orario , manualmente è più facile da utilizzare come sistema di 
allarme anche in casi di emergenza diversi da un incendio. 

Mentre la telecamera alla media se si riuscisse in accordo con il comune potrebbe anche essere utilizzata 
fuori dell’orario scolastico per la sorveglianza della zona. 

Il Preside ringrazia e insieme al Prof. Sernacchioli lascia l’assemblea. 

Si passa alla votazione per approvare le proposte della Presidente : 

L’assemblea approva all’unanimità come segue:  
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• La partecipazione alla Fiera del Primo maggio della bancarella del Comitato Genitori 
• Il finanziamento del sistema campanella alla scuola Tittoni 
• Il finanziamento del sistema Video Sorveglianza alle medie 

La Presidente dichiara l’approvazione ufficiale . Sarà fatta una locandina dell’evento, nel sito nella 
pagina fb un articolo . Sarà utilizzata la mailing list del comitato e il gruppone di wzap dei 
rappresentanti per diffondere , saranno stampate locandine da apporre a scuola e in punti strategici 
oltre che attorno alla bancarella per rendere tutto ben chiaro e riconoscibile. 

Essendo per beneficienza il Comitato Genitori sarà esente dal pagamento della tassa del suolo pubblico 
per la Fiera e anche dalla emissione di scontrini fiscali. 

Sarà creato un gruppo organizzativo della fiera in cui si faranno i turni per quel giorno e che si occuperà 
di selezionare il materiale , prepararlo, caricarlo nella auto di chi si offre, scaricarlo quel giorno , 
montare e smontare la bancarella . Sarà piacevole che alla bancarella qualcuno dei genitori faccia anche 
stare i figli per dimostrare quanto le famiglie intere contribuiscano a migliorare la scuola.  

La Presidente avrà in mano le chiavi del cancello e della casetta in cui il materiale è conservato e che è 
dotata anche di bagno per essere utilizzato durante la fiera.  

La Presidente inoltre comunica che nel Prossimo Consiglio di Istituto del 9 maggio è posta all’odg : la Festa 
dell’Estate 2018 per la quale il Comitato si è messo a disposizione per collaborare con il Prof. Sernacchioli 
nell’organizzazione e che in previsione della quale sicuramente il Comitato riproporrà la lotteria di 
finanziamento . Ma ogni decisione sarà lasciata al Direttivo a seguire eletto e dopo il consiglio di Istituto. 

Si passa alla elezione del nuovo Direttivo  2018.  

La Presidente raccoglie le adesioni  Si riconfermano oltre lei stessa, Mongardini, Capasso, Dell’Anna, 
Navarra; entrano Casale e Akin. 

Luigia de Michele è riconfermata Presidente, Elise Capasso Vice Presidente, Elisabetta Mongardini 
segretario, Dell’Anna e Navarra delegate rappresentanti per la Primaria; Casale e Akin delegati 
rappresentanti della Secondaria  

L’assemblea è chiusa dalla Presidente alle 18:40 

Bracciano , 24 aprile 2018  

La segretaria della riunione : Elise Capasso  La Presidente  Luigia de Michele  

 

 

Festa dell’estate 2017 
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Incasso totale del mercato e della lotteria della Festa dell’estate 2017  

 anche con vendite successive  Euro 4186, 75 

Spese Aula Magna e successive 

 

Schermo e video Proiettore 742,75 
Lampade emergenza Beghelli 57,20  
Cavi 10 mt e supporto 61,64 
Cavi 15 mt 47,92 
Pannelli fonoassorbenti 276,54 
Ticket cinema e buste  II Prim 150,00 
Moquettte e adesivo  257,70 
Bastoni, staffe,  ganci tende ikea 113,87 
Fascia tende 20,00 
Tessuto tende 684,00 
3 Fruste tende  e taglerino moquette 15,50 
Cecchi fruste primo ordine e gommini 72,00 
Altra fascia tende e piombini 14,78 
Cecchi fruste finali  30,00 
Altri ganci 15,96 
strong 23,00 
Rimborso primo prof. Sernacchioli  505,96 
4 casse 229,99 
Profil 22 pezzi 164,20 
Campanella medie 61,60 
Cavi,  38,54 
Sedie 243,00 
Targhe e chiodi 60,00 
Inviti inaugurazione stampa 13,00 
Drappo e corda inaugurazione 5,15 
Rimborso secondo prof.Sernacchioli 38,55 
Stampa locandine assemblea 4,00 
Rimborso Elise sito comitato 80,00 
 

Totale in cassa al 24 aprile 2018 Euro 159,90  

Ricordiamo che di ogni spesa è conservata la documentazione relativa . 
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